
31 марта прошла 53-я 
сессия Собрания депута-
тов Опочецкого района чет-
вертого созыва. На ней гла-
ва района П.М.Васильев от-
читался  о результатах сво-
ей деятельности и деятель-
ности администрации района 
за 2010 год.  Депутаты приня-
ли отчет к сведению и реко-
мендовали главе района опу-
бликовать его в газете «Крас-
ный маяк». 

На сессии был утвержден 
отчет заместителя главы ад-
министрации района началь-
ника финансового управле-
ния В.Л.Строцкой об испол-
нении бюджета муниципаль-
ного образования «Опочец-
кий район» за 2010 год. Депу-
таты также внесли изменения 
и дополнения в бюджет рай-
она на 2011 год. В соответ-
ствии с решением сессии до-
ходная часть бюджета района 
увеличена на 4 млн. 209 тыс. 
860 рублей и составляет 206 
млн. 499 тыс. 272 рублей.

На сессии было принято 
решение о занесении на рай-
онную Доску почета людей, 
внесших достойный вклад 
в социально-экономическое 
развитие нашего района.

Депутаты районного Со-
брания утвердили пере-
чень имущества федераль-
ной собственности, пред-
лагаемого для передачи в 
муниципальную собствен-
ность муниципального об-
разования «Опочецкий рай-
он», и заслушали информа-
цию о работе временной ко-
миссии по контролю меро-
приятий реформирования 
жилищно-коммунального 
хозяйства.

В завершение сессии де-
путаты ознакомились с об-
ращением депутатов город-
ского Собрания на имя гла-
вы района о возможности пе-
редачи в ведение городской 
администрации имущества 
МУП «Коммунсервис».

ДЕПУТАТЫ 
ЗАСЛУШАЛИ 

ОТЧЕТ 
ГЛАВЫ РАЙОНА

Президент России Дми-
трий Медведев поручил пра-
вительству страны до 1 июня 
подготовить предложения 
о возможном уменьшении 
ставки обязательных страхо-
вых взносов с 1 января 2012 
года. По мнению Медведева, 
нынешняя ставка взносов в 
34 процента «может оказать-
ся непосильной для многих 
видов деятельности».

              *    *    *
Президент России Дми-

трий Медведев поручил Ген-
прокуратуре РФ с мая 2011 
года ввести особый поря-
док рассмотрения жалоб на 
коррупцию. Особый порядок 
рассмотрения этих дел будет 
предусматривать публика-
цию итогов проверок, а также 
введет ответственность для 
начальников структур, где 
уровень коррупции не сни-
жается.

              *    *    *
Мобильная приемная пре-

зидента России начнет рабо-
тать с мая 2011 года. «Долж-
ны быть назначены специ-
альные сотрудники админи-
страции президента, направ-
ленные во все регионы, и 
они будут принимать инфор-
мацию от граждан, от пред-
ставителей организаций», 
- рассказал Дмитрий Медве-
дев.

              *    *    *
Россия может достигнуть 

нулевого дефицита бюдже-
та к 2012-2013 годам, заявил 
главный экономист Всемир-
ного банка по России Жель-
ко Богетич. В середине мар-
та министр финансов России 
Алексей Кудрин заявил, что 
бюджет страны может стать 
бездефицитным уже в 2011 
году при среднегодовой цене 
на нефть в 115 долларов за 
баррель.

              *    *    *
Ядерные реакторы пер-

вого, второго, третьего и чет-
вертого энергоблоков атом-
ной электростанции «Фуку-
сима-1» в Японии не подле-
жат восстановлению и бу-
дут списаны. По словам ру-
ководителя Tepco, у компа-
нии нет другого выбора, кро-
ме как избавиться от них. Ре-
шение относительно будуще-
го остальных двух реакторов 
не принято.

              *    *    *
Депутат Законодательно-

го собрания Санкт-Петер-
бурга Елена Бабич предло-
жила обязать парламента-
риев ходить на заседания в 
форме. «Тогда все будут ду-
мать только о работе. Во что 
мы одеты, так себя и ведем», 
– заявила Бабич. Ранее свод 
правил, запрещающий но-
сить откровенные наряды, 
появился в аппарате Госду-
мы.
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 ВлАСТьНАш РЕПОРТАж

К СВЕДЕНИЮ ЧИТАТЕлЕЙ

ЗВОНИТЕ. «ПРЯМАЯ ЛИНИЯ» ДЕЙСТВУЕТ
На вопросы читателей «Красного маяка» в рубрике «Прямая линия» ответит на-

чальник территориального управления Опочецкого района Главного государственно-
го управления социальной защиты населения Псковской области Валентина Михай-
ловна СВЕТлОВА. Вопросы будут приниматься 4, 5 и 6 апреля по телефону 2-20-22 с 
8.30 до 12.00 и с 13.00 до 16.00.   

В сельскохозяйственном ко-
оперативе «Исса» из года в 
год создают прочную кормовую 
базу, что во многом гарантирует 
высокую продуктивность в жи-
вотноводстве. Этот год не ис-
ключение: сейчас в хозяйстве за 
сутки надаивают более четырех 
тонн молока.

Работа над повышением пло-
дородия местных почв ведет-
ся регулярно. Начиная с осени, 
механизаторы кооператива вы-
везли на поля около трех тысяч 
тонн органических удобрений. 
Навоз вывозится под весенний 
сев однолетних кормовых куль-
тур. Как сказал председатель 
СПК «Исса» В.В.КАРПЕНКО, на 
один гектар будет внесено от 60 
до 80 тонн органики. В хозяйстве 
5 ферм, от которых ежемесяч-
но вывозится навоз. 30 марта на 
этих работах были заняты пять 
механизаторов. На погрузке на-
воза работал тракторист Влади-

мир Никифоров, навоз на поля 
отвозили отец и сын Алексеевы, 
Виктор Васильев и Анатолий Ми-
хайлов. Но не только органикой 
прирастает плодородие полей 
кооператива. По словам руково-
дителя хозяйства, уже приобре-
тено 40 тонн аммиачной селитры 
и 10 тонн азофоски. Минераль-
ные удобрения будут использо-
ваться для подкормки озимых 
зерновых культур и под весен-
ний сев семенных участков. Хо-
зяйство обеспечено дизельным 

топливом, недавно СПК «Исса» 
приобрел два бензовоза дизель-
ного топлива по льготной цене 
15 рублей 70 копеек за литр. Вес-
ной в «Иссе» рассчитывают по-
сеять 250 гектаров яровых зер-
новых. Признавая, что вывозка 
органических удобрений на поля 
с их последующим внесением в 
почву вещь достаточно затрат-
ная, руководство хозяйства уве-
рено: улучшение плодородия 
земли себя оправдает.

А. Крылов.

В «ИССЕ» ВЫВОЗЯТ НА ПОЛЯ ОРГАНИКУ

28 марта 2011 года в 15 часов в зале заседаний админи-
страции Опочецкого района состоялись публичные слуша-
ния по проекту решения «Утверждение отчета об исполнении 
бюджета муниципального образования «Опочецкий район» 
за 2010 год».

По результатам публичных слушаний были приняты следую-
щие рекомендации:

1. Одобрить проект решения «Утверждение отчета об испол-
нении бюджета муниципального образования «Опочецкий район» 
за 2010 год».  

2. Рекомендовать Собранию депутатов Опочецкого района 
четвертого созыва принять данный проект решения «Утвержде-
ние отчета об исполнении бюджета муниципального образования 
«Опочецкий район» за 2010 год» за основу.

3. Обнародовать протокол публичных слушаний по проекту 
решения «Утверждение отчета об исполнении бюджета муници-
пального образования «Опочецкий район» за 2010 год» не позд-
нее 7 дней после окончания слушаний путем его размещения на 
официальном сайте администрации Опочецкого района и на ин-
формационном стенде администрации района. 

ПРОВЕДЕНЫ ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ ПО ПРОЕКТУ РЕШЕНИЯ «УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА 
ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ «ОПОЧЕЦКИЙ РАЙОН» ЗА 2010 ГОД»
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     ПО РОДНОМУ КРАЮ

СОВЕРШИЛИ ЛЫЖНЫЙ ПОХОДСОСТОЯЛАСЬ  СЕССИЯ
ГОРОДСКОГО  СОБРАНИЯ

         ВлАСТь

18 марта прошла сессия 
Собрания депутатов городско-
го поселения «Опочка» под 
председательством главы го-
рода В.Н.ИВАНОВА.

По первому вопросу по-
вестки дня сессии  выступил 
помощник прокурора Опочец-
кого района Г.К.ГРИГОРЯН. 
Он вынес на рассмотрение де-
путатов положение «О сохра-
нении, использовании и по-
пуляризации объектов куль-
турного наследия (памятни-
ков истории и культуры), на-
ходящихся в собственности 
муниципального образования 
«Опочка», и охране объектов 
культурного наследия местно-
го (муниципального) значения, 
расположенных на территории 
города Опочки». Депутаты еди-
ногласно утвердили данное по-
ложение.

На сессии внесены измене-
ния в бюджет города. В связи 
с тем, что из областного бюд-
жета было выделено 70 тыс. 
рублей на содержание воин-
ских захоронений, на эту сумму 
были увеличены доходы и рас-
ходы городского бюджета.

Самое оживленное об-
суждение у депутатов вызва-
ло выступление главы адми-
нистрации городского поселе-
ния «Опочка» А.В.СЕМИНА. 
Он изложил свою позицию на 
состояние дел по благоустрой-
ству города. А.В.Семин выска-
зал свою озабоченность рабо-
той МУП «Коммунсервис». По 
словам главы городской адми-
нистрации, с руководством это-
го муниципального предприя-
тия не удалось заключить кон-
тракты на содержание город-
ских улиц и дорог, что негатив-
но отразилось на очистке их 
от снега. Главу городской ад-
министрации не устраивает и 
работа «Коммунсервиса» еще 
по ряду позиций. По словам 
А.В.Семина, МУП «Коммунсер-
вис» не занимается спилива-
нием аварийных деревьев, так 
как руководство предприятия 
установило за эту услугу за-

вышенную плату (3600 рублей 
за одно дерево). Не устраива-
ют городскую администрацию 
и расценки на вывоз мусора из 
частного сектора. 

А.В.Семин вынес на рас-
смотрение сессии свое пред-
ложение о передаче имуще-
ства «Коммунсервиса» в веде-
ние городской администрации. 
Одновременно с этим глава 
города В.Н.Иванов ознакомил 
депутатов с тезисами докла-
да губернатора А.А.Турчака 
«О завершении разграниче-
ния имущества, находящего-
ся в муниципальной собствен-
ности» на совещании с гла-
вами городских округов и му-
ниципальных районов. В со-
ответствии с этими тезисами 
рекомендуется создание ра-
бочих групп, которые должны 
выяснить, для каких целей ис-
пользуется имущество, имею-
щееся в собственности муни-
ципального образования. По 
результатам работы рабочей 
группы должны быть предло-
жены следующие варианты  
решений по объектам муници-
пальной собственности: пере-
дача имущества в федераль-
ную собственность, собствен-
ность области или собствен-
ность поселений; перепрофи-
лирование имущества и ис-
пользование его для реализа-
ции полномочий местного са-
моуправления; приватизация 
имущества. Определен и срок 
завершения этой работы – 1 
июля текущего года.

После обсуждения высту-
пления А.В.Семина депута-
ты приняли решение подго-
товить на имя главы района 
П.М.Васильева обращение о 
возможности передачи в веде-
ние городской администрации 
имущества «Коммунсервиса». 
Одновременно с этим депутат-
ская рабочая группа намерена 
подготовить соответствующее 
обращение в прокуратуру. На 
этом сессия завершила свою 
работу.

А. Крылов.

С 1 апреля 2011 года управ-
ление Пенсионного фонда в 
Опочецком районе начало од-
новременно принимать от ра-
ботодателей расчеты по на-
численным и уплаченным стра-
ховым взносам на обязатель-
ное пенсионное и медицинское 
страхование, а также сведения 
индивидуального (персонифи-
цированного) учета за первый 
квартал текущего года. 

Как напомнили в управле-
нии Пенсионного фонда, с 1 ян-
варя 2011 года вступили в силу 
изменения, внесенные в закон 
о страховых взносах. С этого 
года работодателям ежеквар-
тально надо сдавать не только 
отчетность по страховым взно-
сам в ПФР, ФОМС и ТФОМС, 

но и сведения по персонифици-
рованному учету. Представле-
ние сведений персучета в еже-
квартальном режиме вызвано не-
обходимостью обновления и по-
полнения сведений о пенсион-
ных правах граждан, включая на-
копительную составляющую их 
будущей трудовой пенсии. Это, 
в свою очередь, будет влиять 
на полноту данных о пенсион-
ных правах застрахованных лиц, 
учитываемых при назначении им 
пенсии.

Представлять отчетность по 
уплаченным страховым взно-
сам и сведения персучета в элек-
тронной форме, начиная с перво-
го квартала 2011 года, в обяза-
тельном порядке необходимо од-
новременно и одним отправле-

нием по телекоммуникационным 
каналам связи. Это сделано для 
того, чтобы минимизировать рас-
хождения между данными сведе-
ний по персонифицированному 
учету и отчетности по страховым 
взносам.

 Внедрение электронного до-
кументооборота между страхова-
телями и органами ПФР сокраща-
ет трудозатраты как организаций, 
так и территориальных органов 
ПФР при приеме и обработке от-
четности, обеспечивает своевре-
менность и оперативность пред-
ставления отчетности страхова-
телями. Для снижения трудовых 
и временных затрат работодате-
ли могут использовать специаль-
ные программы для формирова-
ния электронной отчетности.

Управление Пенсионного 
фонда обращает внимание стра-
хователей на то, что изменились 
сроки представления отчетно-
сти. Отчетность по уплаченным 
страховым взносам по форме 
РСВ-1 и сведения индивидуаль-
ного (персонифицированного) от-
чета представляются не позднее 
15-го числа второго календарно-
го месяца, следующего за отчет-
ным периодом (кварталом, полу-
годием, девятью месяцами и ка-
лендарным годом). Таким обра-
зом, последней датой сдачи от-
четности за первый квартал 2011 
года становится 16 мая.

Все формы отчетности, до-
кументов по персонифицирован-
ному учету, рекомендуемый по-
рядок их заполнения, программы 

для подготовки отчетности и 
изменения в порядке представ-
ления страхователями РСВ-1 и 
сведений по персучету в элек-
тронном виде размещены на 
официальном сайте Пенсион-
ного фонда (www.pfrf.ru) в раз-
деле «Работодателям». Также 
их можно получить в террито-
риальных органах ПФР по ме-
сту регистрации страхователя. 

Пенсионный фонд рекомен-
дует страхователям не откла-
дывать подготовку отчетности 
на последний день и представ-
лять ее заблаговременно. В от-
ношении плательщиков страхо-
вых взносов, нарушивших сроки 
представления отчетности, зако-
нодательство предусматривает 
применение штрафных санкций.

ПЕНСИОННЫЙ фОНД ИНфОРМИРУЕТ

ПФР начинает принимать от работодателей отчетность 
по уплаченным страховым взносам и сведения персучета за I квартал 2011 года

Лыжный сезон туристическое объедине-
ние ДООЦ решило завершить большим похо-
дом по историческим местам Опочецкого райо-
на. Группа из 12 обучающихся в возрасте от 10 
до 18 лет и двух руководителей (С.М.Диденко 
и Д.А.Григорьева) совершила пере-
ход по маршруту Опочка – Соколо-
во – Ровные Нивы – Норкино – Ка-
мено – Артюхово – Глубокое – Мя-
кишево. Большая часть пути проле-
гала по территории зоологического 
заказника ГУ «Псковприродресурс».

18 марта лыжники вышли из 
Опочки и 20 марта, завершив слож-
ный переход, вернулись из Мяки-
шева в Опочку на автобусе. Ночев-
ки по предварительной договорен-
ности были организованы в Норкин-
ском сельском клубе и Глубоковской 
школе.

На каждой из предпринятых 
остановок педагоги знакомили ре-
бят с краткой историей событий вре-
мен Великой Отечественной войны 
(теоретический материал предоста-
вил директор краеведческого му-
зея А.В.Конратеня). На братских мо-
гилах и у мемориала в д.Артюхово 
лыжники почтили память погибших 
минутой молчания. Прекрасную экс-
курсию по школьному музею орга-
низовала для ребят и их наставни-
ков учитель истории Глубоковской 
школы Т.Н.Груздева. Краеведами 

этой школы собран бо-
гатейший материал в 
том числе и по военной 
истории края.

В общей сложности 
туристами пройдено на 
лыжах 67 километров. 
Ребята показали пре-
красную физическую 
подготовку и выдержку. 

В Ровных Нивах, 
как сообщили по воз-
вращении участники 
похода, у самой мо-
гилы повалены дере-
вья, повреждена огра-
да братского захороне-
ния. Здесь требуется 
провести к 9 Мая боль-
шие восстановитель-
ные работы.

По словам дирек-
тора ДООЦ Светланы 
Михайловны ДИДЕН-
КО, подобные походы 

могут стать традиционными (впервые лыжный 
поход по местам боевой славы был предпринят 
в прошлом году), если, конечно, позволит пого-
да. Они имеют и огромное воспитательное зна-
чение. 
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МАРТОВСКИЕ 
КРАЖИ

В череде преступлений, со-
вершенных на территории 
района за первые три недели 
марта, преобладали кражи.

Так, 4 марта в кварти-
ре гражданки П., проживаю-
щей  в доме по улице Куту-
зова, шумно веселилась ком-
пания, состоявшая из моло-
дежи. Гражданка К. во время 
этого загула сумела похитить 
из кошелька хозяйки кварти-
ры 12500 рублей. Украден-
ные деньги она потратила 
по собственному разумению. 
Возбуждено уголовное дело, 
ведется следствие.

В дачный дом на улице 
Красногородской, принад-
лежащий жителю Пскова, в 
период с октября прошло-
го года по 12 марта нынеш-
него совершено проникнове-
ние. Разбив окно на веранде 
дома, вор вынес бытовую 
технику и личные вещи хо-
зяина. Лицо, совершившее 
кражу, установлено. Это уже 
привлекавшийся к уголов-
ной ответственности граж-
данин Г. Возбуждено уголов-
ное дело.

С 11 по 14 марта соверше-
на кража навесного обору-
дования с трактора МТЗ-82, 
принадлежащего гражданину 
М. Трактор стоял на лесной 
делянке у деревни Липица 
Макушинской волости. Пре-
ступление пока не раскрыто.

19 марта совершена кра-
жа денег из магазина «Авто-
запчасти» на Советской пло-
щади. Из кассового аппарата 
житель Острова гражданин 
Я. похитил 4500 рублей. Про-
водится следственная про-
верка, лицо, совершившее 
кражу, будет привлечено к 
уголовной ответственности.

В марте была выявлена 
одна фальшивая тысячная 
купюра. Фальшивку выяви-
ла продавец магазина «Дик-
си». Поддельную банкно-
ту, которой пытался распла-
титься местный житель, он 
получил за работу в Санкт-
Петербурге. Возбуждено уго-
ловное дело.

В производстве следствен-
ного отдела находится уго-
ловное дело по наркотикам. 
8 февраля в одной из квар-
тир дома по улице Ветера-
нов гражданин К. пытался 
сбыть 30,4 грамма марихуа-
ны. Возбуждено уголовное 
дело по ч. II ст. 228 УК РФ.

(Материал подготовлен 
совместно 

с МовД «опочецкий»)

ВЕСЕННЯЯ
 ОХОТА

С 9 по 24 апреля на терри-
тории Опочецкого района про-
водится весенняя охота на 
пернатую дичь (вальдшнеп, 
селезень, гусь). Для получения 
разрешения на добычу пти-
цы в общедоступных охотни-
чьих угодьях общего пользова-
ния нужно обращаться к охо-
товеду В.Н.Харченко по адре-
су: ул. Мирная, д.7 (понедель-
ник, четверг, пятница, с 8.30 
до 12 часов). Госпошлина на 
выдачу разрешения составля-
ет 400 рублей. При себе граж-
дане должны иметь паспорт и 
охотничий билет. Оплата про-
изводится в Сбербанке.

25 марта в Центре досуга 
и культуры открылась выстав-
ка картин известного красного-
родского художника Виталия 
Афанасьевича ИГНАТьЕ-
ВА. Здесь представлены поч-
ти три десятка работ из более 
чем 700 полотен автора. При-
чем написаны они в прошлом 
году всего за два месяца.  

Картины поражают ярко-
стью и необыкновенным соче-
танием красок, мастерством 
исполнения, стремлением с 
помощью кисти передать лю-
бовь к своей стране, родно-
му краю. В каждой работе есть 
что-то родное, близкое… И это 
не случайно. Ведь значитель-
ная часть полотен – местные 
пейзажи, излучающие благо-
дать русские храмы. Вместе с 
художником обозреваем мор-
ские просторы. Не обошлось 
и без представителей фау-
ны – на картинах, словно жи-
вые, снегирь, белка и рыжая 
плутовка-лиса. Поражают вы-
полненные с ювелирной точ-
ностью цветы.

Виталий Афанасьевич – 
художник-любитель. За кисть он 
взялся в самый сложный период 
своей жизни – когда ему поста-
вили страшный диагноз и сооб-
щили, что жить осталось совсем 
немного. Именно в этот момент 
Игнатьев вспомнил о своем дет-
ском увлечении. Любовь к рисо-
ванию будущему художнику при-

вила школьная 
у ч и т е л ь н и ц а 
Нина Ильинич-

на Кондратьева. 
Необыкновенная сила воли и 

духа, нахождение в процессе по-
стоянного творчества помогли 
укрепить положительную дина-

мику в предприня-
том врачами лече-
нии и победить бо-
лезнь.

Сегодня карти-
ны Виталия Афа-
насьевича извест-
ны не только в об-
ласти, но и за ее 
пределами. Вы-
ставки работ этого 
самодеятельного 
художника неодно-

кратно проводились 
в районных центрах 
Псковской области, в 
Кронштадте. 

Накопленный за 
20 лет занятий живо-
писью творческий ба-
гаж Виталий Афана-
сьевич передает под-
растающему поко-
лению. Специально 
для этого в 2002 году 
на базе Красногород-
ского районного до-
сугового объедине-
ния была организо-
вана изостудия. Уче-
ники Игнатьева, как 
взрослые, так и дети, 
ежегодно демонстри-
руют свои работы в 

Красногородском выставочном 
зале. Имя Виталия Афанасье-
вича Игнатьева внесено в спи-
сок известных людей Красного-
родского района книги «Крас-
ный городец». 

Как рассказал сам автор 
представленных на выстав-
ке картин, он не ограничивает-
ся занятиями живописью. В на-
стоящее время он осваивает 
резьбу по дереву.  

С. АлеКСАнДровА.

О ЛЮБВИ К РОДИНЕ – В КРАСКАХ

       шКОльНЫЕ ВЕСТИ

В 2010 году школа-интернат 
для детей, нуждающихся в со-
циальной поддержке, успешно 
прошла лицензирование. А со-
всем недавно достойно выдер-
жала еще одно испытание – го-
сударственную аккредитацию. 
Итоговым событием послед-
ней стал публичный отчет о ра-
боте школы за последние три 
года, заслушанный на расши-
ренном педсовете, в работе ко-
торого приняли участие испол-
няющая полномочия началь-
ника Государственного управ-
ления образования Псков-
ской области – председатель 
комиссии по аккредитации 
Л.П.Ильина, начальник отдела 
аккредитации и государствен-
ной аттестации обучающих-
ся Государственного управле-

ния образования Т.А.Зибницкая 
и члены попечительского совета 
школы-интерната.

Стоит отметить, что школа-
интернат имеет богатую исто-
рию. В разные годы статус ее 
менялся. С 2009 года это школа-
интернат для детей, нуждаю-
щихся в социальной поддерж-
ке. В настоящее время здесь 
обучается 129 детей из 20 рай-
онов области, из них 52 – из 
Опочецкого района. Это дети 
из многодетных, малообеспе-
ченных, неполных семей, дети 
родителей-инвалидов и других 
категорий. В школе они находят-
ся на полном государственном 
обеспечении.

Коллектив работников шко-
лы, который уже двадцать лет 
возглавляет А.А.Никольский, 

прикладывает немало усилий 
для того, чтобы непрерывно по-
вышать уровень мотивации де-
тей, оказавшихся в сложной 
жизненной ситуации, к учению, 
ориентировать их на выбор про-
фессии. Здесь реализуется вос-
питательная система «За здо-
ровый образ жизни», огромное  
внимание уделяется правиль-
ной организации учебы и отды-
ха, с учетом здоровья каждого 
ребенка, развитию природных 
задатков и дарований учащих-
ся, организации их досуга.

Для этого в школе-интернате 
созданы все условия. Имеет-
ся 11 предметных кабинетов, 
компьютерный класс, инфор-
мационный центр, библиоте-
ка с читальным залом, кабинет 
«БОС-Здоровье», учебные ма-

стерские швейного и столярно-
го дела, кабинет обслуживаю-
щего труда, спортивная и игро-
вая площадки, актовый, спор-
тивный и тренажерный залы, 
социально-реабилитационный 
комплекс, медицинский блок и 
все необходимые социально-
бытовые помещения.

В школе действует 13 
кружков и секций, дети име-
ют возможность заниматься в 
ДООЦ, ДДТ и школе искусств. 
Материально-техническая 
база учебного заведения со-
ответствует современным 
требованиям образователь-
ного процесса. А коллектив 
педагогов можно смело на-
звать коллективом едино-
мышленников.

н. ИльИнА.

ИСПЫТАНИЯ ВЫДЕРЖАЛИ С ЧЕСТЬЮ


